

ANTIOQUIA
¡VAMOS CON TODA,
CAMPEONES!



BOLETÍN DE PRENSA

XXII Juegos Nacionales y VI Juegos Paranales - Eje Cafetero



Medellín, Antioquia, sábado 11 de noviembre de 2023

Boletín de Prensa 06-2023

Antioquia... vamos con toda por los Juegos Nacionales 2023.

“Queremos aumentar el estímulo a nuestros deportistas en este inicio de los juegos”, Gobernador Aníbal Gaviria anunció el aumento en la bonificación por medallas de oro.

En emotivo acto deportistas antioqueños entregaron Orden al Mérito Deportivo “Antonio Roldán Betancur” al mandatario.



Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín Antioquia 06-2023). El gobernador de Antioquia Aníbal Gaviria Correa está en la ciudad de Pereira visitando a los deportistas que por nuestro departamento compiten en los vigésimo segundos Juegos Nacionales de Colombia.

El primer mandatario llegó a la Perla del Otún y, en reunión con la embajada antioqueña apostada en esta ciudad, entregó una gran noticia para los deportistas presentes, a los que seguían el acto por *streaming* en las distintas sedes y a quienes aún se encuentran en la capital antioqueña: la Gobernación de Antioquia aumentó de 15 a 19 millones de pesos el premio por medalla de oro para los deportistas de Antioquia en los 22° Juegos Nacionales de Colombia, evento que comenzó este sábado 11 de noviembre en Pereira, Armenia, Manizales y Cali. Además, el mandatario anunció que para las disciplinas de conjunto también sube la bonificación, pasando de 3 millones a 6 millones, para cada deportista. También aclaró que, para los entrenadores, serán 5 millones de pesos acumulativos, por cada medalla de oro que consigan con sus deportistas.

Gaviria Correa, quien en el acto realizado en el Hotel Movich de Pereira, recibió de parte de Indeportes Antioquia la Orden al Mérito Deportivo “Antonio Roldán Betancur”, máxima distinción del Instituto Departamental de Deportes de Antioquia, para quienes sirven al deporte, la recreación y actividad física, comentó sobre el incremento de los premios para los medallistas de Antioquia: “Que sirva de estímulo y acicate para lograr el doble propósito de ganar el título de los Juegos y sembrar la semilla para obtener la sede de los Juegos Nacionales Urabá 2027”.

El máximo dirigente gubernamental de Antioquia agradeció la distinción de la que fue objeto por parte de Indeportes Antioquia (Orden Mérito Deportivo “Antonio Roldán Betancur”). Sobre el homenaje, Gaviria Correa dijo: “Uno es el que tiene que agradecer la oportunidad de servir. Yo soy el que tengo que agradecerles hoy y siempre a todos los antioqueños.”

Por su parte, en el emotivo evento, lleno de alegría, satisfacciones y positivismo, el gerente de Indeportes Antioquia, Carlos Ignacio Uribe Tirado subrayó: “Agradezco al gobernador por separar este espacio tan importante en su complicada agenda para visitar la delegación. Desde la gobernación se ha dado todo el apoyo para buscar el título de los Juegos”.

El gobernador se mostró visiblemente emocionado por las palabras que le pronunció la arquera olímpica Ana María Rendón y por la entrega de la Orden Mérito Deportivo “Antonio Roldán Betancur” de manos de los emblemáticos deportistas Karen Durango, Mónica Sarai Arango y Alejandro Hurtado. De igual forma, se vio conmovido por los mensajes que muchos de los deportistas antioqueños le enviaron desde las distintas sedes, reconociendo su aporte y apoyo al deporte antioqueño.

En los 22° Juegos Nacionales de Colombia, encuentro deportivo que será inaugurado este sábado a las 7:00 de la noche en el estadio Hernán Ramírez Villegas de Pereira, y que desde las 07:00 horas de hoy (sábado), ha tenido competencias. Antioquia presenta 888 deportistas en 50 disciplinas deportivas. El encuentro deportivo, que también cobija torneos en Armenia (Quindío), Manizales y Chinchiná (Caldas), Cali, Buenaventura y Calima-Darién (Valle del Cauca), Dosquebradas (Risaralda), Nilo (Cundinamarca) y Bogotá, finalizará el 25 de noviembre.



Visión 2040: Antioquia corazón verde de América.
Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.